

Antwort zur Anfrage Nr. 2069/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Ausschreibungen Fahrzeuge Feuerwehr (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie erklärt die Verwaltung die Probleme bei den Ausschreibungen für neue Feuerwehrfahrzeuge?

Zu 1.:

Der Abteilung Vergabe und Einkauf sind keine Probleme bei den Ausschreibungen für neue Feuerwehrfahrzeuge bekannt.

2. Wie will die Verwaltung die Probleme abstellen und sicherstellen, dass es zukünftig nicht mehr zu Verzögerungen kommt?

Zu 2.:

Aufgrund der Stadtratsanfrage wurde eine Überprüfung des Sachverhaltes veranlasst. Im Ergebnis ist festzustellen, dass weder im Jahr 2015 noch im Jahr 2014 Feuerwehrfahrzeuge ausgeschrieben wurden.

Im Jahr 2013 musste eine Beschränkte Ausschreibung wiederholt werden, da in der ersten Version kein Angebot einging. In einem weiteren Offenen Verfahren konnte das Ausschreibungsverfahren zügig durchgeführt werden.

Eine Recherche der Abteilung Vergabe und Einkauf ergab, dass es allerdings Probleme mit der Lieferfrist der Fahrzeuge gibt, da das beauftragte Unternehmen erst 30 Wochen nach dem vereinbarten Termin lieferte.

Mainz, 01.12.2015

gez. Christopher Sitte Beigeordneter